

*est*

La nouvelle année est arrivée. Elle devant nous avec sa promesse de joie et de mystère quant à notre destin individuel ou collectif. En famille vous avez échangé vos bons voeux. A MON TOUR, AU NOM DE LA MUNICIPALITE ET DU CONSEIL MUNICIPAL, J'ADRESSE POUR L'AN NEUF, A CHACUN D'ENTRE VOUS, MES SOUHAITS DE SANTE, DE BONHEUR ET DE REUSSITE.

Bonne année pour les Lillois ! Bonne année pour LILLE !

La ville a pris son rythme de croisière dans la transformation et devient chaque jour davantage le chef-lieu digne de la grande région du Nord-Pas-de-Calais. L'attrait de la ville s'accroît et nous souhaitons accentuer son rayonnement sans pour autant provoquer un déséquilibre à l'intérieur de la Métropole-Nord. NOUS SOMMES, EN EFFET, SOLIDAIRES DES GRANDES VILLES-SOEURS : ROUBAIX ET TOURCOING. SOLIDAIRES D'AILLEURS DES COMMUNES DE NOTRE VOISINAGE ET D'ABORD, D'HELLEMNES QUI S'EST ASSOCIEE POUR TOUJOURS A LILLE.

Les Hellemois illustrent la volonté des Lillois, DE TOUS CEUX QUI LE SONT DANS LEUR COEUR, A LILLE MEME OU AUX ALENTOURS, de se rassembler dans une même communauté de participation et d'intérêts. L'amour d'une grande Cité, dont le Nord a besoin pour affirmer son message, n'exclut pas l'amour de son quartier ou de sa commune associée. L'un et l'autre s'enrichissent, au contraire, dans la recherche d'un équilibre qui devrait redonner à la vieille institution communale une vitalité renouvelée.

Il en va des villes comme des nations: elles doivent accepter d'abandonner une part de leur souveraineté à une coopération intercommunale. MAIS LE SECRET DE LEUR CROISSANCE HARMONIEUSE EST DANS LEUR PLEINE RESPONSABILITE A REGLER LEURS PROBLEMES COMMUNAUX ET LEUR REELLE CAPACITE A DISPOSER DE MOYENS FINANCIERS POUR Y PARVENIR. Le temps d'un Etat-seigneur tout-puissant est révolu. Les villes - et au premier rang, LILLE - exigent de nouvelles franchises.

La nouvelle année apporte aussi, avec elle, le lot bien connu des difficultés économiques et sociales. LE CHOMAGE, en particulier celui des jeunes sur qui une société injuste referme les portes de la vie professionnelle, LA MISERE, en particulier des personnes âgées, trop nombreuses à LILLE à pâtir d'une cruelle insuffisance de revenus en dépit des efforts appréciés de la Municipalité.

A tous ceux qui sont dans l'angoisse du lendemain, le Maire de LILLE apporte l'assurance qu'ils seront défendus et qu'ils seront aidés en souhaitant que l'action municipale soit appuyée SUR LE PLAN NATIONAL PAR UNE POLITIQUE NOUVELLE, PLUS GENEREUSE ET PLUS SOLIDAIRE A L'EGARD DES FAIBLES.

Et pourtant que 1978 permette à LILLE de rester elle-même ! Une ville très animée et surtout, une ville joyeuse. Le plus beau présent que l'on puisse offrir à son prochain, dans la grisaille des jours, c'est encore de paraître heureux même si on ne l'est pas tout à fait ! ALORS, OUVRONS LA FETE ET CHANTONS LA JOIE...

BONNE ANNEE A TOUS.

Pierre MAUROY